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日 時 平成29年9月2日（土）19:00～20:50 

場 所 志津南まちづくりセンター 多目的室 

出席者 （会長）花澤（副会長）稲垣(代理)、川崎、髙田 

（町内会長）別所、小林、松田、須賀、中尾、六反田、竹内、山根、永井、中村 

（グループ代表）山本、上田 

（事務局）妹尾、渕側      （欠席）勝田、瀬戸口           <敬称略> 

 

理事会開始前、草津市社会福祉協議会より「赤い羽根」共同募金について説明と協力依頼があった。 

 

1.報告・連絡事項 

（1）会長から 

 検討委員会の中間まとめ 

検討委員会を 2回開催し、その中間報告をする。まち協予算の見直しと各種団体へのヒアリ

ングを行った。具体的見直し案が固まり次第、皆様に審議いただき決定していきたい。 

 

（2）各町内会・各グループ・事務局から 

 若草一丁目町内会 

7月 31日早朝から若草一丁目町内会の住民が行方不明になった件について、若草地区の各

町内会などに捜索活動の応援をいただいた。お礼申し上げる。行方不明者は 8月 3日午後に

発見されたが、その日の夜、病院で急変し亡くなられた。今回の件に関し、高齢者、認知症

の方の対応について、草津市長寿いきがい課より GPS機器の無償貸与などの情報をいただい

た。必要がある場合は、問い合わせされると良い。 

 若草三丁目町内会 

若草三丁目と若草五丁目の間の緑道沿いの道路のマンホール付近に、工事用のペイントが

されている。工事日程の情報はないのか。 

    →事前に連絡、挨拶があるのでお待ちいただきたい。 

 若草六丁目町内会 

B班土手側の雑草が生えているところをコンクリート化してほしいとの声があり、市に相

談したら年度内に工事していただけることになった。花を植えているところもあり、手入れ

をしている家にも一軒一軒回り了承を得た。 

 若草七丁目町内会 

りょうぶの道の木がゲリラ豪雨で倒れた。市役所に問い合わせしてもなかなか動いてもら

えなかったが、偶然出会った市議会議員に相談したら次の日に業者が見に来てくれた。 

 岡本町西町内会 

分譲住宅が増える。現在、3軒が建っており、最終的には 15軒増える。 

 追分南町内会 

9月 3日に一斉清掃を行う。 

 ふれあい推進委員会 

 夏まつりのお礼と報告を申し上げる。 

 環境美化委員会 

 9月 5日朝に通学路の清掃を行う。ご協力願いたい。9月 17日に、若草・岡本西地区で秋

の一斉清掃を行う。 

 社会福祉協議会 

 9月 18日に敬老会を志津南小学校体育館で開催する。参加予定者は 220～230名。送迎に

ついて、バス 1台をチャーターしピストン輸送する。また、高齢者送迎支援車 1台と市社協

から車 1台を借りて、約 20名の送迎を行う。町内会長にも敬老会にご参加いただきたい。 

 事務局 

 住民アンケートについて、各町内会・自治会長や各班長にお手数をお掛けするが宜しくお
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願いしたい。9月 10日を目安に回収いただき、事務局に提出願いたい。 

 若草五丁目のプラス薬局の通りにおいて、栗東方面への抜け道としてスピードを出す車が

多い。今月の若草五丁目町内会の役員会で了承が得られれば、クッションドラムを 3か所設

置する要望書を提出する。 

 クリーンセンターの工事見学について、案内が来ている。見学希望者は申し込んでいただ

きたい。 

 防犯カメラの今年度分設置候補地の選定について、交通防犯委員会より若草東公園傍を第

一候補とするという答申をいただいた。これで市へ申請する。 

2.審議事項 

（1）市長とトーク開催について 

10月 6日 19:00より志津南まちづくりセンター会議室にて開催する。現在の予定テーマは、

「山手幹線道路に関する事項」、「若草地区商業ゾーン周辺道路の路上駐車の解消について」、

「通学路の環境整備について」。これら以外に意見はないか。住民アンケート調査の中間結果

が間に合えば内容次第でテーマに追加する。各町内会・自治会長や関連団体の代表には出席

いただきたい。 

 

・かがやき通りの渋滞というのは、どの範囲を考えているのか。 

→南草津駅方面からも流入しているので、範囲としては駅辺りまで考えている。 

 

・通学路の清掃について、業者委託されているところとされていないところというのは、ど

ういうことか。 

→市は年 2回、南草津駅前から青山までのかがやき通り緑道の清掃を業者委託している。し

かし、清掃状況を見ると足りておらず、結果として地域ボランティアが清掃活動をしている。

この状況の対処について、環境美化委員会から市への要望もしている。清掃回数の増加や業

者実施後等の状況把握を市に訴えても予算の関係等で難しい。 

     

・行方不明の件で防犯カメラの活用が出来なかった。通学路への防犯カメラ増設はどうか。 

→他自治体で、多く設置している事例もあり、参考にできるのでは。カメラ設置はメリット

デメリットがある。民家が写るとプライバシーの問題になるが、設置自体によって犯罪の抑

止効果にも繋がる。 

 

・調整池について、駐車場にする、ソーラーパネルを設置するなど、県や国を巻き込んだ大

きなことも考えられないのか。他地域の調整池が近い将来不要になるという話も聞く。若草

地区の調整池は必要な状態なのか。また、これまでの満水になった実績などを考慮し、調整

池の有効面積を減らしてその分の土地を開発できないのか。 

→河川があるので若草地区の調整池は必要である。この調整池は、草津市と大津市に跨って

いるので調整池全面の取り組みは難しい。とりあえず草津市側だけでも取り組みたい。駐車

場にする案は過去にも提案しているが、現在の路上駐車の状況なども含めて改めて要望して

いきたい。 

以上 


